



3学期の始業式

1月7日(水)に、体育館で3学期の始業式を行いました。始業式の開始前には、生徒会が主導となり、校歌の練習をしました。2学期の終業式の前にも生徒会役員が、校歌の練習をしましたが、その成果が大きく、張りのある元気な校歌が聞こえてきました。

—略—

会場準備をありがとうございました



—略—

校長からは、「未来力アンケート」結果の4月と12月を比較して、みがいてきた「未来力」とともに、それが志を高くもち、自分で自分の道を切り拓いていく3学期にしようという話をしました。アンケート結果の分析をすると、1年生は「社交性」「共感性」が、2年生は「社交性」「向上心」が、3年生は「向上心」「自信」の伸びを自覚した生徒がかなり増えたことがわかった。できていることに目を向け、自信をもって進んでいきましょう。

学年・学級の取組

新しい学期のスタートには、さまざまな工夫が見られました。学級通信や黒板日記などで、担任からのメッセージが送られている学級がありました。

2年生は、「3年生ゼロ学期」の目標を立てていました。「ふわふわ言葉を心がける」「毎日机に向かうことを心がける」と具体的な目標が立てられていました。

—略—

書

—略—

3年生は、書道の時間に書いた「笑顔満開」の作品が展示され、見てる人を笑顔にしていました。また、「卒業カウントダウンカレンダー」を作成し、卒業までの日をかみしめていました。

1月7日に感じた3学期への意気込みを大切にして過ごしていきましょう。

おめでとうございます！

善行児童生徒表彰